



29 Ciudadanos Banesco se graduaron en Diplomado de Innovación de la USB

El grupo formó parte del programa Embajadores de la Innovación, instituido por la entidad bancaria hace dos años.

29 [Ciudadanos Banesco](#) recibieron los certificados tras haber culminado con éxito el Diplomado de Gestión de la Innovación dictado por la [Universidad Simón Bolívar](#). Este diplomado forma parte de las iniciativas de Banesco Banco Universal para promover la innovación en los distintos niveles de la Organización.

El acto académico tuvo lugar este 12 de marzo en el Paraninfo de la Casa Rectoral de la USB y estuvo encabezado por William Colmenares, vicerrector; y Óscar González, decano de Extensión, en representación de las autoridades de la USB. En nombre de la [Junta Directiva de Banesco](#) asistió Sergio Saggese, director multinacional de Tecnología y Procesos.

"Desde que inició sus primeros pasos en 1986, la innovación ha sido un valor importante en Banesco Banco Universal. Sin duda, ha sido uno de los atributos que nos han permitido alcanzar el éxito. Hace dos años pusimos en marcha el programa de Embajadores de Innovación, un Programa de Inscripción voluntaria para los empleados y que está orientado a enrolar y capacitar al personal con conciencia, cultura y herramientas para propiciar la innovación, desde sus distintas funciones, y que actúen a tiempo parcial como semillero promoviendo la Innovación", expuso Saggese.

Ivette Cerrada, vicepresidenta multinacional de Innovación de Banesco, explicó que el Diplomado fue dictado por la USB en las instalaciones de [Ciudad Banesco](#) y tuvo una duración de 20 semanas.

"El contenido estuvo enfocado a la gestión correcta de la innovación dentro de las organizaciones. Los participantes adquirieron una base conceptual sólida en un conjunto de temáticas vinculadas a la gerencia de la tecnología y la innovación en las organizaciones, introduciendo conceptos y herramientas para analizar cómo las empresas pueden crear, capturar y entregar valor a partir de sus productos, procesos y servicios, así como desarrollar ventajas competitivas sostenibles", dijo Cerrada.

Cerrada agregó que este compromiso de Banesco con la Innovación –que forma parte de los valores de la Organización– ya ha rendido sus frutos: gracias al Programa Embajadores de la Innovación y al Diplomado se han generado ideas de productos y servicios de gran valor para Banesco, las cuales ya se está estudiando su implementación en el mercado.

Este año esperan graduar una segunda cohorte de Ciudadanos Banesco en el Diplomado de Innovación junto a la USB.

Dayana Ríos, especialista de Banca Internet y Móvil y cursante del diplomado, expresó que "el Diplomado me ayudó a comprender que puedes generar valor en cualquier ámbito y sobre cualquier tarea que estés desempeñando, además me brindó nuevas herramientas que me permiten buscar de forma planificada y con trabajo en equipo, perspectivas distintas y no convencionales de hacer las cosas".

Mientras que María Fernanda González, especialista de Gestión de Innovación TI, consideró que "los conocimientos adquiridos nos permitirán hacer la gestión de la innovación de forma sistemática y atendiendo a las mejores prácticas con lo cual [Banesco](#) se fortalecerá y se mantendrá como empresa de vanguardia, siendo referencia y fijando tendencias en la banca venezolana".

Robert Arenas, gerente de Arquitectura de Soluciones, dijo que "el diplomado ha sido muy oportuno, pues he adquirido conocimientos de aplicación casi inmediata a nuestra labor".

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/KjA0s>